

Inviting Quotations for Video Conference Facility

The Consulate General of India, Munich requires to install Video Conferencing Facility at their office at Widenmayerstrasse 15, 80538 Munich (Germany). Quotations are invited for supply and installation of Video Conferencing System Sony PCS XG77H along with compatible TV monitor (48 inches) and other requisite accessories. The price of each item may please be quoted separately and may be sent to Deputy Consul General & HOC at the above address by post so as to reach by 28th June, 2016.

Bitte schicken Sie Ihr Angebot für Videokonferenzanlage

Das Generalkonsulat von Indien in München, braucht eine Videokonferenzanlage in unserem Büro bei Widenmayerstraße 15, 80538 München (Deutschland) zu installieren. Bitte schicken Sie uns Ihre Angebote für die Lieferung und Installation von Videokonferenzsystem Sony PCS XG77H zusammen mit kompatiblen TV-Monitor (48 Zoll) und andere notwendige Zubehör. Der Preis für jeden Artikel kann separat angegeben werden und können per Post an die oben genannte Adresse zu Stellvertretenden Generalkonsul & HOC gesendet werden. Ihre Angebote sollen uns bis zum 28. Juni 2016 erreichen.